

L'Académie des Sciences de Cuba se fixe de nouvelles tâches pour 2019



La Havane, 28 déc. (RHC).- Luis Velázquez, président de l'Académie des Sciences de Cuba a dressé le bilan du travail de cette institution en 2018 et annoncé les tâches pour l'année prochaine.

Au cours d'un programme de la télévision nationale, il a souligné :

«Je dois rappeler tout d'abord que l'Académie des Sciences de Cuba est une institution de l'État cubain formée de professeurs et des scientifiques de haut niveau provenant des universités et des institutions scientifiques de tout le pays. Cela est à l'origine de son caractère multidisciplinaire et de sa manière d'aborder les problèmes d'une façon intégrale.

Il est important de rappeler que depuis l'exercice académique précédant pendant la période 2012-2013, l'Académie des Sciences a mené une recherche sur l'état des sciences en rapport au capital humain, aux liens entre les sciences et l'économique.

Nous avons travaillé de concert avec le ministère de la Science, de la Technologie et de l'Environnement dans la conception de cette politique pour le développement des sciences, de la technologie et des innovations, une politique adoptée par la suite par le Conseil d'État.



Radio Habana Cuba